Carazo elogia convenio de asistencia para C.A.

San José, Costa Rica, agosto 6 (Latin). El presi-dente de Costa Rica, Rodrigo Carazo, calificó como un ejemplo digno de imitarse por otras na-ciones del mundo, el con-venio de asistencia financiera para naciones no productoras de petróleo de América Central y el Caribe, suscrito por los presi-dentes de México, José López Portillo y de Venezuela, Luis Herrera Campins.

El convenio, firmado en la Casa Presidencial de San José, beneficia a Barbados, Costa Rica, El Sal-vador, Guatemala, Hon-duras, Jamaica, Nicara-gua, Panamá y República Dominicana.

Mediante el programa, México y Venezuela se comprometería a comenzar a suplir de inmediato a esos países, 160.000 barriles diarios de petróleo, en condiciones financieras favorables.

El programa, según señaló el presidente Carazo, significa no sólo una magnifica muestra de solidaridad entre países her-manos, sino a la vez una actitud ejemplarizante que habrá de ser modelo para otros países productores de petróleo del mundo, en sus relaciones con las naciones pobres, que son sus clientes, en cada una de sus áreas de sumi-nistros".

El presidente de Costa Rica habló poco después que López Portillo y Herrera Campins firmara el convenio de asistencia



REEMPLAZAN CORAZON. Buenos Aires, agosto 6 (AP). El Dr. Héctor Trabucco (derecha), subjefe de cirugia del Hospital Ferroviario, y el Dr. Julio Ricardo Estévez, director del hospital, durante una conferencia de prensa efectuada aquí. Ambos galenos reemplazaron el corazón de un obrero ferroviario con una bomba operada a pilas; el paciente sobrevivió 15 horas.

Breves Internacionales

Anuncian dos gobiernos en Bolivia

La Paz, 6 agosto (AP). Bolivia amaneció hoy con dos gobiernos, luego de que ayer Hernán Siles Zuazo, ganador por mayoría relativa en las recientes elecciones, se proclamó presidente constitucional desde la clandestinidad.

En un comunicado enviado a medios de prensa desde el escondite donde permanece desde hace tres sema-nas, Siles Zuazo anunció la formación de un "gobierno nacional en la clandestinidad'

Respaldo de negros exhorta Reagan

Nueva York, agosto 6 (Latin-Reuter). El candidato presidencial republicano, Ronald Reagan, exhortó hoy a los estadounidenses negros a respaldarlo en las elec-ciones del 4 de noviembre para que "podamos trabajar juntos en resolver los problemas que afrontan los estadounidenses negros".

Los votantes negros durantes las elecciones de 1976

se pronunciaron sólidamente a favor de Jimmy Carter y Reagan les pidio que modificaran su decisión esta vez, prometiéndoles, empleos, ayuda para los comercios negros y una reconstrucción de los barrios marginados en las ciudades.

Elogian decisión de juez de Texas

Nueva York 6 agosto (AP). En un editorial titulado Pagando el precio de los niños extranjeros", el diario "New York Times" elogia la decisión de un juez del Estado de Texas para dar educación a los niños de inmigrantes ilegales.

Los niños nacidos en México de inmigrantes ilegales no tenían acceso a la escuela en 17 distritos de Texas debido a los altos costos de la educación. Ningún otro estado descrimina de esta manera.

Abrirán fronteras a empresas en India

Nueva Delhi, 6 agosto (AP). El gobierno de Nueva Nueva Delni, o agosto (Ar.), es gontenio Delni ha degrido; abrir las fronteras del pais a las compañías en tenjeras inferesadas en la explotación petrolera en territorio indio, dio hoy el ministro del Petroleo Veedendra Patil.



BILLY CARTER EN LIBIA. Sin procedencia, agosto 6 (AP). La foto muestra al grupo del estado de Georgia, que acompañó a Billy Carter, en la Casa del Gobierno en Trípoli, durante el viaje que realizaran a Libia en 1978. Desde la izquierda, el senador Flyd Hudgins; Carter; el alcalde de Tripoli; el ministro de Finanzas libio,

Muhammad Azzarough Rajab; el senador Henry Russell; un intérprete; Leonard Long, dueño de la empresa de construcciones de Atlanta; un hombre no identificado, quien se cree que promociona las relaciones entre Estados Unidos y Libia. La fotografía fue tomada por el

Junta convocará a los

San José, Costa Rica, agosto 6 (Latin). La Junta Revolucionaria de Gobierno de El Salvador convocará a elecciones generales dentro de un año y medio, a finales de 1981 o a principios de 1982, reveló José Miguel Alfaro,

vicepresidente de Costa Rica.

Alfaro informó anoche a los periodistas tras una reunión realizada entre el presidente Rodrigo Carazo y José Antonio Morales Ehrlich, miembro de la Junta Salvadorena, en la Casa Presidencial, aquí.

Morales —según dijo Alfaro—, expresó a Carazo la decisión de la Junta de volver al proceso constitucional, con la participación popular mediante una consulta libre entre todas las tendencias.

Según Alfaro, la Junta espera culminar de esa forma



VIGILIA. Greenham Common, Inglaterra, agosto 6 (AP). Budistas japoneses entonan cánticos durante su visita de 75 horas en las puertas de Base Aérea de Greenham, Inglaterra, en el trigésimo quinto aniversario del lanzamiento de la bomba atómica en Hiroshima.

Cuba exporta revolución en la cuenca del Caribe

Washington, agosto 6 (AP). Un importante especialista de la Agencia de Inteligencia de Defensa (AID), cree que el triunfo de la revuelta sandinista en Nicaragua "trajo a Cuba de vuelta al negocio de

exportar revoluciones en la cuenca del Caribe''. Entretanto, un analista

que desde hace largo tiempo trabaja en la Agencia Central de Inteligencia

Pasa a la página 9

hace seis meses

La decisión será anunciada antes de que concluya agosto y se incluirá en ella la referencia a la constitu-ción de un consejo electoral, la aprobación de las normas jurídicas del proceso y la revisión de los padrones

Alfaro manifestó que la determinación de la Junta Salvadoreña de ir a las elecciones fue recibida con

muestras de simpatía por el presidente Carazo. Morales Ehrlich llegó a Costa Rica el sábado en un viaje particular.

Morales aprovechó su visita a San José para reunirse anoche con Carazo, quien le expresó su felicitación a la

Pasa a la página 9

Restringen compra-venta de moneda de Nicaragua

Tegucigalpa, Honduras, 6 agosto (AP). La Cámara de Compensación Centroamericana atribuyó hoy aquí las restricciones a la compra-venta de la moneda nacional nicaragüense, el Córdoba, al hecho de que ese país ha agotado su cuota de circulación en el

Italo Zanoletti, representante en Tegucigalpa de la Cámara, dijo que "la cuota mensual que asigna el Banco Nacional de Nicaragua para el libre cambio se agotó antes de finalizar el mes de julio pasado'

Los cinco países centro-americanos — Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua y Costa Rica— fijan por disposición del Consejo Monetario Re-gional cuotas cambiarias para establecer un control mensual del movimiento financiero internacional

Bolivia decide romper relaciones con Nicaragua

La Paz, agosto 6 (UPI). Bolivia rompió relaciones diplomáticas con Nicara-

Las nuevas autoridades bolivianas dijeron que la decisión había sido tomada porque "el gobierno de Managua pretende erigir-se en rector de la política latinoamericana y con un lenguaje impropio y desusado se ha dirigido a los gobiernos de America ca- Pasa a la página 9

lumniando a Bolivia y a su gobierno. Su actitud es una abierta interven-ción".

La nota oficial agregó luego que la calumnia y la injúria nos tienen sin cuidado, por la propia dignidad de nuestro pueblo no podemos pasar por alto una conducta a todas luces agresiva, que obliga al go-